



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/18391

14/07/2020

45290

AUTOR/A: ZAMARRÓN MORENO, Agustín (GS); ZARAGOZA ALONSO, José (GS); PEÑA CAMARERO, Esther (GS)

RESPUESTA:

Las inversiones previstas por el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana en materia de carreteras en la provincia de Burgos son las que se reflejan en los Presupuestos Generales del Estado.

Entre otras actuaciones, se impulsarán:

- Las obras de la A-73 en el tramo Pedrosa de Valdelucio-Báscones de Valdivia.
- Las obras de la A-12 en los tramos Ibeas de Juarros-Burgos y Santo Domingo de la Calzada-Villamayor del Río.
- Las obras de acondicionamiento de la N-I entre Rubena y Fresno de Rodilla.
- Las obras de rehabilitación del firme de varios tramos de las Autovías BU-30 y A-1, y otras actuaciones de conservación en la provincia.
- Los proyectos de los tramos pendientes de las Autovías A-11 y A-73.

Asimismo, se trabaja en la redacción de dos anteproyectos para adecuación y mejora de accesibilidad de la Autopista AP-1, tras su reversión al estado en noviembre de 2018.

Madrid, 02 de octubre de 2020